### MARIO DE LA MAÑANA SCHECKIPCIÓN MENSUAL -(ADELANTADA) ezpital é intérior....\$ 1.20

gedacción y Administración CALLEBEFENSA 888 DEIDS TEL. ES70 (AVENIDA)

LAVANGUARDIA

**NÚMERO SUELTO** 

CENTAVOS

FORTE PAGO

# TELEGRAMAS

(AGENCIA HAVAS) ESTADOS UNIDOS

TERRIBLE HURACAN UNA CIUDAD DEVASTADA

NUMBRENTO DE VAPORES

RUBVA VORK, 23—Segun telegramas mados hoy, la ciudad de Mobile. en el listo de Alabama ha quedado devastator un terrible huracán que se ha mado sobre ella.

La fuerza del viento y la lluvia era

La fuerza del viento y la marcidinaria.
Percieron muchos habitantes. Las pérpercieron muchos habitantes de la percieron muchos habitantes de la percie

dollars. Hay varios buques hundidos por el

NUEVA YORK. 28—En la catástrole la ciedad de Mobile ha habido tam-le somerosas personas heridas por el errombe de edificios. La tripulación de varios buques se ha

### LE REPOBLICAS CENTROAMERICANAS EN PAZ Y CONCORDIA

WASHINGTON, 28—Las repúblicas de Costa Rica, Guatemala, Honduras y San Sarador han firmado un tratado de amisida, comercio y navegación conforme al pato de Marblehad, que establete que recurrirán al arbitraje de Méjico de los Estados Unidos, en caso de que següesen entre ellas en lo luturo; nue-jus desaucerdos.

empestades en el golfo de Méjico impestados e el gollo de Mejaramas Nueva Vorkk, 28 — Según telegramas Nueva Orleans, en el Golfo de Méjico ha sucedido una serie de tempesta-ó que causaron cuormes perjaicios en costas bañadas por esas aguas.

NUEVA YORK, 28—Las tempestades aguardina de la compositade en estos últimos días el galo de Méjico han ocasionado sobre toto grandes perjuicios en la costa ocate al Batado de Florida. Se avalúan en com milioris de dollars los daños que elameron en Pensacola, y sus cercanías. Pudas las casas han sufrido por allí desperfectos de consideración.

### Mr. Root en Colombia

NUEVA YORK, 28 — Telegrafian de Cartagea que el secretario de Estado di les Estados Unidos, Mr. Elihu Root, lle gó ayer a esa ciudad. El ministro de riaciones exteriores de Colombia sento Varquez, y el gobernacor señor Cobo, le eperaban en el muelle y le desearon la bierranda.

peraban en et inucie y la distribution invenida.

Sure Mr. Root y el presidente de Combir, general Rejael Reyes, 'que se
contra actualmente en Bogotá; ineron
mbiados telegramas muy cordiales,
co después de su llegada a Cartagese realizó en el club social de esa
add una gran recepción en su honor,
sirió champagne, y Mr. Root brindó
sirió champagne, y Gombia y Jas re sir io champagne, y Mr. Roet brind r la prosperidad de Colombia y las r clones cordiales de los Estados Unido esta republica.

### LA CUESTION DE CUBA

### Se complica nuevamente

songreso para votar contra la ace lón de la dimisión del presidente se strada Palma, esperando así impedi ntervención inmediata de los Esta loidos

s. ula el rumor de que se ha ordena do á los soldados notreamericanos que desembarquen hoy en Cuba.

LA HABANA, 28 — Los jefes de los moderados y de los liberales y nacionalistas han decidido haceres todas las concisiones posible para llegar a un acuerdo y evitor de ese molo la intervención de los Estados Unidos en la administración de la isla.

LA HABANA, 23-Se asegura que los ebeldes han reanudado su marcha hacia

esta capital.

Se ha leido hoy en el congreso la dimisión del presidente de la república señor Estrada Palma, del vicepresidente Mendez Capote y de los miembros del ministerio. El señor Estrada Palma fue instrado momentos después por una delegación de la camara, quien le pidió retirara sa renuncia, pero se negó a hacterio.

LA HABANA, 2S-Mr. Taít cortinú: mostrándose muy pesimista. Ha declara do hoy que su convicción es que se ne cestia desembarcar inmediatamente tro pas de la Unión en la isla. Agregó que ta seguida de haberse realizado ese des mbarco, proclamará en Cuba un gobier lo provisional, el que será mantenido. so provisional, el que será mantenido hasta haberse normalizado del todo la suación.

RUSIA

### LA AUTOGRACIA TRABAJA

### VEINTE CONDENAT À MUERTZ

EL ZAR NO SE ENCUENTRA BIEN EN RUSIA

### VA A DINAMARCA QUIEN SABE 51 VOLVERA:

vejaciones atribuídas á los terroristas rusos, han sido realizados por los judios, según se desorende de las investigaciones practicadas por la policía. En vista de esto, el zar ordenó que quede sin efecto el proyecto por el cual se equiparaba á los judios en igualdad de derechos civiles con los demás ciudadanos.

Paradas del zar

LONDRES, 23—Los diarios han recibido telegramas de San Petersburgo, informando que el zar Nicolás firmó un decreto borrando del escalafón activo del ejército al general Stoessel que dirigia la defensa de Fort Arthur contra los japoneses.

### Prisión de Ingenieros

SAN PETERSBURGO, 28 — Anoche form arrestados venticinco miembros de la Unión de ingenieros de esta ca pital.

Los cosacos protegen á un estu diante revolucionario

diante revolucionario
SAN-PETERSBURGO, 23-Un estudiante fué detenido en Sarpyne, acusado de hacer propaganda revolucionaria
entre los cosacos.
Estos obligaron al comisario de policia á poner en libertad al preso, que lué
después paseadoa trionialmente por la
muchedumbre.

### ALEMANIA

### EL **CON**GRESO SOCIALISTA

### ALBUNOS AGUERDOS

BERLÍN, 23—El Congreso socialista democrata reunido en Mannheim ha adoptado por 623 votos contra 62 una resolución en favor de la huelga general apenas el comité ejecutivo del partido se declare convencido de su necesidad. Adoptó Juego otra moción por 386 votos contra 65 declarando que las organizaciones gremiales imbaíasa del espíritu socialista son indispensables para obtesocialista son indispensables para ner la mejora de las clases obreras.

### RSPAÑA

### LASINUNDACIONES

### EFECTOS TERRIBLES

MADRID, 28-Los últimos informes cibidos de Murcia sobre las inunda

MADRID, 28—Los últimos informes recibidos de Murcia sobre las inundacienes son afligentes.

But Santomera, los dañas fueron enormes. Es imposible explorar añí las casas que har quedado en pie por temor á que se derrumben, tan lamentable es el estado en que se hallan ahora.

Un tranvia de la línea de Archena á Fortuna fué atrastrato por las aguas. El mayoral y dos pasajeros se salvaron, pero los restantes han desaparecido y se cree que perecieron abogados dentro del coche.

En muchos de los pueblos huertanos de Alicante, Murcia y Valencia se han perdido las cosechas de aceite y uvas.

El servicio de trenes y de telégrafo ha podido ser hoy restablecido en esas provincias; sus autoridades han pedido al gobierno, socorros con toda urgencia.

### PUEBLO INUNDADO

### DIEZ AHOGADOS

MALAGA, 23-La villa de Campillos situada al pié de la sierra de las Yeguas, se ha inundado casi por completo. Se han envisdo fuerzas de la guardia civil y personal de la crez roja en auvillo de los veciros.

Hasta ahora solo se tlene conocimiento de diez ahogados.

### EN EL PARTIDO LIBERAL

### LA JEFATURA DE MORET

MADRID. 28—Un gran número de di-utados hace trabajos para proclamar a jefatura del señor Moret en la recumión ue han de celebrar en el palacio de la residencia la noche antes de la reaper-tra de cortes.

Se asegura que Montero Ríos secunda esta tendencia á la que parece opuesto Canalejas.

### PRANCIA

### EL DESCANSO DOMINICAL

Los obreros exigen su observancia?

NIZA, 28-Reina gran alboroto en esta ciudad à consecuencia de la aplicación de la ley relativa al descanso hebdoma-

## El presidente Fallleres viaja

PARÍS, 23-El presidente M. Falliere: ar regresado esta tarde de Rambouillet Emprenderá esta noche misma un via e por el mediodía de Francia.

### ITALIA

### Los ferrocarriles aumentan entradas

Glolitti en la exposición de Milán

Las temblores de tierra ROMA, Es -Telegrafían de Bibbiena provincia de Arezzo, que se han sentide hoy allí recios temblores de tierra.

### En favor de Cerdena

ROMA, 25-Se anuncia que el ministro de agricultura, señor Cocco Ortd, pro-resan PETERSBURGO, 28—El consejo de guerra de Askabad condenó á 137 Presos que se amotinaron en la cárcel de decha cudad el mes de junio último. Veinte de ellos han sido condenados à

### INGLATERRA

La frontera turco egipcia JERUSALEM, 25-La cuestión de la frontera turco-egipcia ha quedado defini-tivamente arreglada

### BELGICA

AMBERES, 28—The Standard y cl. Morning Post publican, telegramas de Copenhague, de buena tuente anunciendo que el zar y su familia vendrán a Dinamara á mediados de octubre y se hos pedarán en el Castillo de Fredensborg.

La autocracia fomenta

La autocracia fomenta

UNA ACUSACIÓN FALSA

SAN PETERSBURGO, 28—El ministro del nactior en una conferencia que ha de la sicuación del imperio, le manifestó que la mitad de los ...entalos realizados que la mitad de los de la mitad de los de la mitad de los de la mitad de los ...entalos realizados que la mitad de los de la mit

## EL TRABAJO DE LOS HIÑOS

La Cámara de Diputados y El Diario e han ocupado ayer de este asunto con qual parcialidad y desacierto. El tiburón financiero Tornquinst, que

ninical. curioso es oir á estos eternos pedigüe de favores de la ley para' sus ma dradas industrias pregonar el fracas lo poco que la ley ha hecho entr otros en favor del trabajador. Lejo:

puede ser empiesado en començario y patrió dustria. En abono de tan humanitario y patrió tico modo de ver, pondera El Diario el precoz desarrollo físico de los misos de este país, más grandes á los 12 años que los muchachos suizos y australianos — 11 Cabra esta fantática affranción

### Los actos de violencia

y el movimiento obrero

El asseinato de dos ó tres obreros, en ocasión de una hueiga no puede honrar seguramente al movimiento profetario. No son cuatro pobres diablos, instrumentos ciegos de los patrones, y estimulados en su torpe obra por la parcialidad policial, que es pura ellos como una invitación à ir contra sus compañeros en hueiga, los peores ni los más terribles enemigos de la clase obrera. Más de un patrón tendrá una risa arcástica ante los cadáveres de tres obreses entres por etros obřeros en la lu

creer la preosa asalariada
Tienen á su alcance, en la gran lucha
por su mejoramento y su emincipación,
medios de propaganda y de acción más
eficaces y más nobles.
Para-sostenerios y defenderlos contra
los ataques de un gobierno y una clase
capitalista sin escripulos, toda rebelión
será justificada y buena.

### **DIPUTADOS**

La sesión de ayer de la cámara de d

La tesión de ayer de la cámara de diputados paso una vez más en evidencia del parto desprimente de inciptitud, hieropaso que se agregará al final de diperior de parto de parto de parto de la consisón especial del puerto del Rosario, el proyecto sobre el trabajo de las mujeres y los minos.

Al fondaria dijo:

Que las mocionos de preferencia que se sus elementade con rapidez asombrosa y que la adopción del artículo final de la contra del contra de la contra del contra de la contra de

que formuló para que se tratara el proyecto de que era autor en esa misma
sesión. La moción fué aprobada.

Se repitió en seguida el barullo de las
sesiones anteriores, producido con motivo de las interminables mociones de priferencia. Numerosos diputados se disputaban el privilegio de hacer anotar en
el orden de las preferencirs, los asuntos
de su respectiva pred'lección, que tenían
recomenados.

El dimentarse el trabajo de los obreros, fusido es también reconocer sus buenes
sonos anteriores, producido con motidustriales le las nhecho ver sus inconve
nuestigación parlamentaria.

Palacios contestó manifestando:
Que la investigación parlamentaria á
que se refería estaba realizada. Que en
la comisión de legislación había más de
20 volúmenes con informes minuciosos

nisma cindad.

Roca, Piñero y Vivanco presentaron
in proyecto disponiendo que se nombre
ina comisión parlamentaria compuesta
le cinco miembros, para que, durante el
cesso legislativo, haga una investigación
obre los bienes de lortuna que poseen

preferencias, Piñero se escan-iendo que eso no era orden lesorden. pués de varios incidentes chuscos

ponciales. De aquellos, solo cuatr graron obtener a duras penas su tad Los demás purgan hoy el de-ser trabajadores, en la leonera de de Novi mbre. DE CENTRO AMÉRICA EL HÉROE DEL DIA El Comercio de Maragua, di trio ni

periodicia Niño, titulada Allitre, al pre cio de pesso 250 cada uno. Se aprobaron también varios proyec tos sobre obras públicas que importar algunos millones de pesos, de los cuales la mayor parte se desviarán por cami nos torcidos.

PRISIÓN INJUSTA DE UN OBRERO

He aquí un nuevo atropello del Sinto ficio, instrumento servil de los capi-

### LA REVOLUCIÓN RUSA

Dimitry Merejkovsky, el maestro de la novela històrica rusa, el autor universalmente conocido de la «Resurrección de los Dioses» y de «Leonardo de Vincio, se ha instalado por algún tiempo en Francia, en Auteuil, cerca de Paris, con sur esposa, delicada poetisa, y su amigo Filosophof, un periodista de talento. Vive en una casa confortable, un retiro silencioso, propicio para el trabajo fecundo del pensamiento. Allí termina una obra nueva, sobre las cuestiones tan fatimamente relacionadas de la religión y la política.

Merejkowsky es considerado generalmente como un moderado. En realidad, está muy lejos de serlo. Es más bien un intransigente, de ideas antiestatistas, impregnadas de una especie de sociales por religioso male correroscidio con la contra de la contra del contra de la contra del contra de la contra de

Las arbitrariedades del Sauto Oficio

talvita.

Hace II años reside en esta capital el obrero Francisco Guitian, sin que du ranto e-è tiemno huya podido tacharse su conducta Carpniero de oficio vive exclusivamente consagrado al trabajo, y munca tuvo que ver cun la policia, come gli

# horado. Varios negros que fueron sorprendidos Varios negros que fueron sorprendidos Varios negros de confusión producida de ciedon, fueron linenhados, recibiendo la ciudad está abora vigitada por las topas que mantienen el orden.

Subscriptores de ROJAS:
Desde la fecha queda encargado
de la cobranza en éva la ciudadana
T. C. de Espinosa.
EL Administrador.

rusos, los grardes rusos, los polacos, los israelitas, y tantos otros! Todos piden, con la misma energía, la realización de sus descos, á menudo

realización de sus descos, a menudo contradictorios.

Quizás—y esta idea pareció dar alguna esperanza à mi interlocutor—quizás la salud de Rusia resida en los «Estados confederados Rusos».

—El pueblo ruso propiamente dicho, el camoesipo, a quien se le cree muy religioso, ¿no contunúa viendo en el zar el hombre donsagrado por Dios? (Lo acusa directamente de los males que sufre).

muy difícil contestar, desde ahe

sufre?

—Its muy dificil contestar, desde ahora y con precisión, á su pregunta. Me parece, sin embargo, que la fe ciera en el zar, aún en las clases más bajas, se va quebrantando... Si se diese hoy la tierra á los campesinos, yo creo que la situación mejoraría sencilamente. Al pedir la tierra y la libertad, el campesino no se da cuenta exacta de lo que es la libertad. Ve en ella, ante todo, una garantía de que la tierra no le será quitada por los funciona, ios que considera como sus peores enemigos.
—¿Pero que piensa usted del partido de los trabajadores y de su programa?
—Es en la ascensión de ese partido donde reside el mayor peligro para el gobierno. Los representantes de los trabajadores saben lo que quieren, marchan directamente hacia su ini. Son ligades à los campesinos en cuanto à la tenacidad y la fuerza, pero instruídos, enérgicos, agriados por las condiciones anormales de su vida. La indecisión del gobierno les procura adeptos cada día más numerosos; Ellos se sienten fuertes. El día que lleguen al poder será el día de la conclusión violenta de la revolució... día que lleguen al poder será el día o la conclusión violenta de la revolució

### DE LAS PROVINCIAS

EANTAFE
Por wi(grafo)

Rosario, 28-El obrcro estibador Ramón Gonzalez lleva tres dias presos en la comisaria, sin dársele alimentos.
Parece que nuestra bárbara policía quiere emuiar á los desalmados inquistores de Montquich.
—Cuatrocientos estibadores que se declararon ayer en huelga en puerto Forghi, reanudaron hoy el trabajo.
—Los contrabandistas apresados anteayer nieganse à declarar. Han sido pasados hoy á la cárcel.
—Eli Centro Socialista designó, á los ciudadanos Oro v Rossi para hablar en Er flesta de los albañiles.
—A consecuencia de las burlas contra los gremos rosarinos y de las apreciaciones burdas sobre la jornada de seis lioras, hechas por los diarios La República y El Vensajero, el socialista Barreiro publica una carta en El Mercantil retando a una controversia á ambos diarios en el teatro más amplio y con entrada libre hoy pregistráronse varios ac cidentes del trabajo.

MENDOZA Indiada coalicionista — Espectáculo bo erusos—El problema de las subsisten xa-Aumento de la criminalidad.

ra—Aumento de la criminalidad.

os coalicionistas de Mendoza—que son
la misma carne que los coalicionistas
tropolitanos—acaban de dar un especulo que caracteriza elocuentemente el
na\de la política criolla. Con el fin de
ular una parodia de proclamación de
ndidatos á la gobernación de la procia, habíase reunido una asamblea
e obedecía á las inspiraciones del exio Benito Villanueva. La reunión ternó con un hanquete en el que los bebidas, y salieron después en mani-ación á la calle. Un tal Barbani, que otros tiempos se las dió de propa-dista antiburgués, era el capitanejo

Folietin do LA VANGUARDIA 110

Pablo y Victor Margueritte

# LA COMUNA

(Traducido especialmente para La Vanccuitta)

haberse pertenecido en su carne, la-gra-ve feheidad, de sentir sus almas, la una para la otra, compañeros para siempre en las buenas como en las malas

prometió resolver el problema de las subsistencias, después de la manifestación obrera de que dió cuenta LA VAN GUARDIA, aquél permanece en pie. Los artículos de consumo se encarecen más cada día; y el pan, la leña y la carne han alcanzado precios fabulosos.

—Paralelamente á la miseria del pueblo, la criminalidad también aumenta. En los últimos días se han producido numerosos hechos de sangre.

## LAS HUELGAS LOS OBREROS DE LA IMPRENTA

ENTUSIASTA ASAMBLEA

La huelga que sosticien los obreros de las artes gráficas está planteada so bre un terreno sólido. El entusiasmo crece por momentos, la solidaridad de los huelguistas se estrecha cada vez más. La asamblea verificada ayer fué la fiel expresión de lo que hemos publicado en números anteriores. El salón de la Tipográfica Bonaerense resultó estrecho para contener la cnorme concurrencia que había acudido ávita de discutir sus intereses inmediatos.

A las 4 de la tarde se inició el acto se participa que hasía la fecha los patrones firmantes alcanzan á 79 Roseguida se da lectura á varias notas de sociedades obreras. Entre cllas se lee una del personal del diario Tribinua, en la que ponen en conocimiento de la saam-lea que no habiendo firmado el nilero ne la contra de la

cobo Peuser ha establecido un taller en la calle Saavedra 459, donde á puertas cerradas se confeccionan los trabajos más urgentes. Se encarga á la comisión compruebe la denuncia y tome medidas

cimientos producidos.

«), finalmente, que, inutilizados por el momento sus buenos oficios en el sentido de relacionar las partes en conflicto, habían resuelto comunicar a la asamblea lo siguiente:

«Comunicamos a la asamblea huestro de la conflictación de la confli

nes de la noche, la Timida habia sido saqueada, San Severino, San Agustin, San Pablo, San Luis y la Magdalena habian sido invadidos, Nuestra Señora de las Victorias revoltigeada veia recomenzar los sacrilegios de las exhumaciones, las parodias odiosas de San Lorenzo, Luis censuraba todo eso. No era á culatazos y con gran refuerzo de llaves ganzúas que se haría el vacio en las ligiestas, si es que debia hacerse alguna cez después de todo se era libre, sino por la separación degna de la lefiesta y el listado y la racional educación de las conciencias.

en las buenas como en las malas horas de la tenda de la tenda. La fli dat aquiente, se hai un matatado en un cuarnto a la fuera tenda. La frocta había desdobiado sus pobres muebles, y ayer, en la acadia, uno de los adiquitos, sim otra sercimenta. Ios había unido, ante la ley. ¡Seguro que no tenja recesalada de ésto para entendersel Tenían como prueba da su padre y madre; pero pueba que lo podian hacer y que esta formalidad arregiaba bien-las cosas, para les hitos sobretodo, mas valla hacer y que esta formalidad arregiaba bien-las cosas, para les hitos sobretodo, mas valla hacer que esta formalidad arregiaba bien-las cosas, para les hitos sobretodo, mas valla hacer que esta formalidad arregiaba bien-las cosas, para les hitos sobretodo, mas valla hacer que esta formalidad arregiaba bien-las cosas, para les hitos sobretodo, mas valla hacer que esta formalidad arregiaba bien-las cosas, para les hitos sobretodo, mas valla hacer que esta formalidad arregiaba bien-las cosas, para les hitos de la mado que esta formalidad arregiaba bien-las cosas, para les hitos de la mado que esta formalidad arregiaba bien-las cosas, para les hitos de la mas valla hacer y que esta formalidad arregiaba bien-las cosas, para les hitos de la maso valla hacer y que esta formalidad arregiaba bien-las cosas, para les hitos de la magnifica tarde, el como en un largo mantel a como en como como en la magnifica tarde, el como en un largo mantel a como en como en la magnifica tarde, el como en un largo mantel a como en como la magnifica tarde, el como en un largo mantel a como en como la magnifica tarde, el como en un largo mantel a como en como la magnifica tarde, el como en un largo mantel a como en como la magnifica tarde, el como en un largo mantel a como en como la magnifica tarde, el como en un largo mantel a como en como la magnifica tarde, el como en un largo mantel a como en como e

imprentas que declararon el lod out. Dice

indirecta de las tituladas sociedades obreras de resistencia, siendo entidades anónimas y sin responsabilidad legal, la
C. D. no la accepta en forma alguna.
Aprovecho la oportuhidad para presentar á usted las seguridades de mi
consideración más distinguida.—E. Gun
che, presidente.—Rosso, secretario.

nales.

Los trabajadores en huelga de la Compañía Sod Americana de Billetes de
Banco están citados á concurrir todos á
la asamblea de hoy, para después de tratado el asunto pendiente de la reunión
de ayer, resuelvan la forma en que se
presentarán á cobrar sus salarios.

### EN LA COMPAÑÍA GENERAL DE FÓSFOROS

LA LOMPANIA BEARTAL DE PUNIONUM La asamblea de ayer se inició con una crítica á la publicación del diario Tribina, que según su criterio encuentra que el elemento de esa fábrica es inconsciente, pues no se explica la rebeldía de esos trabajadores que no saben apreciar los beneficios que les proporcionaba la empresa. Por el tono burtao de la información, los huelguistas creen que el señor gerente debe tener parte en el amasigo en cuestión. Aclarado el punto, no se le prestó mayor atención.

Los huelguistas, grandes y chicos, renuevan su voto en pro del movimiento. Los cualto meses en que va á entrar la huelga no ha amedrantado en lo mínimo el ámimo de los 2600 obreros que toman parte en la lucha.

parte en la lucha.

Los krumiros reclutados por la gerencia disminuyen. Ayer, otros dos obretos
que venían desde un tiempo atrás traicionando á sus camaradas, se retiraron
de la fábrica. Las condiciones infamantes
en que se les exigía trabajaran es la
causa que los rebeló. Armas y pesquisas
eran los compañeros de estos homores,
que-cansados de esa situación resolvie-

contratado al efecto unas cuantas criatu-ras de 8 á 10 años. Ayer se ha frepartido en todo Barra-cas al Norte una gran cantidad de mani-fiestos, pidiendo solidaridad á 10 sobreros en general, para que nadie acepte traba-jo para la Compañía General de Fós-loros.

En la tesorería gremial se han recibido las siguientes donaciones á favor de los obreros en huelga:
Un talonario vales, Guzmán, \$ 10; Fernández Rufino, 1; Antonio Layo, 1; Daramos, 2; José Álvarez, 0.50; Nazario Fernández, 0.50; el Bazar de Calzado Vieytes 1267 de Luís Zerboni é hijo cotizarán con 0.50 diarios.

izarán con 0.50 diarios.

Panaderos de Pergamino

La huelga de estos obreros no varía,
nanteniéndose los huelguistas firmes y
lecididos, resueltos á no reanidar el
rabajo hasta tanto no se les conceda las
nejoras pedidas. El comisionado municials enfercido como medidador. Hen the se pudo llegar á nada práctico, debido á la intransigencia patronal. Los repartidores se niegan á plegarse al movimiento.

### De "Caras y Caretas,,

recibimos la siguiente comunicación:

Muy señor nuestro:
Debido á la huelga de obreros de artes
gráficas, Caras ly Catrelitase ve obligada
à suspender su aparición en la presente
semana, pudiendo desde luego asegurar
a tentad on los lectores del semanario

iss reclamaciones e lustricia que en el presente caso les asiste Nuestra actitud ha decidido, 'pues, la solución de este conflicto que amenaza ha durar largo tiempo, y será siempre para nosotros un motivo de legitimo or guilo el haber evitado así las consecuencias desastrosas de un acontecimiento semejante.

Sáluda d usted múly alentamente —El Administration

### MOVIMIENTO SOCIAL

¿Qué es una cámara de trabajo? El doctor Nicolás Repetto, á pedido e Trabajo? (Guales son sus fines dentro de las organizaciones

odas partes, en el que los sacerdotes. orzados á quitarse su hábito, no inspira los mestres esta hábito, no inspira los mestres de domingo mauzaban de las mayoría de las naves resonaba el vocirio de los clubs. San Sulpicio alterna- la de de Maria con las declaracio se populares. Todo un público de por las populares. Todo un público de populares de Maria con las declaracio se populares. Todo un público de populares. les pasados de indua-conservados en alcanior-y sombreros de ceremonia. Louchard, por costumbre, se pavoneaba.

Al dar vuelta una ierraza, se encon-

Al dar vuelta una terraza, se encontraron con Therould.

Más que desmadejado nunca, la cara tires neadà por un tiro nervioso, los gestos
s bruscos, el alcohol en la sangre, presa
a de una exertación contínua, para lo cual
era suficiente una copita, el bohemio vi
via frenéticamente, saboreando hasta la
hez el fondo de la copa en los ultimos
tumultos del carnaval<sup>a</sup> rojo. Era de los
clarovidentes; fleliz si cos duraba quince
días más! ¡Basta, suceda lo que quiera!
No hacía un indo oficio. He ahi que
comenzaba á funcionar el tribunal de ret l henes. Se hablaba de fusilar todo, de
quemar todo. Ese diablo de pére Duchéla me trataba aún à Rugault y Ferre de salchichas blandas. ¿Que les hacia falta, entonces.

tonces:
Desplegó para Rosa una galantería hiperbólica, enternecido por la felicidad de
los tortolitos. El que no había conocido
jamás sino tristes entretenimentos ó laraentables encanallamientos, sentía refrescársele el corazón ante el espectáculo

de Rosa y Luis.
En ese momento, vivía con una mujer (1 Nombra del diano qua dingia l'ochefort.

Mosaiquistas-En la última asamblea as de los obreros en mosaicos que tu-iesen la desgracia de caer en poder de policía ó ser víctimas de algún incons-

is poncia o set victuras de aguir incoice.

Horario—La sociedad de Herradores
ha resuelto que la secretaría social esté
abierta todos los días hábiles de 74 10 de
la mañana y los domingos de 810 a.m.

Confederación de ferrocarrileros
Bacilimos la comunicación siquiantes

se titulan autónomos y que hablaron formar un grupo a parte.

### INTERIOR

Panfield — COOPERATIVA OBRERA DE PANADERÍA—Mañana á las 3 p. m., ten-drá lugar una conferencia pública sobre cooperación obrera á cargo de S. Iñigo Carreras en Los Talleres, en el local del Centro «Hijos de Noche Buena», antes co-

ffacas.

En los talleres de Banfield (F.C.S)—
Con motivo de haber sido despedido un
obrero de la cuadrilla de peones, esta par S
el trabajo desde medio día de anteayer,
á la espera de que el despedido fuera
readmitido, á cuyo electo se nombro una
comisión para que se apersonara al jefe
de talleres. Este contestóle que reanudaran el trabajo, y due inmediatamente

### Partido Socialista Argentino

Comité Electoral - Sesion del resentes: Banguin, Colombo, Goni,

Presentes: Sanguin, colembo, com, cui, sui, Se recomienda á los centros de las circunscripciones 33, 83, 113, 163, 174, 184, 193 y 203 la remisión de la estadística á este Comité, á la brevedad posible, —Seresuelve citar á los secretarios de los Centros para el próximo viernes, á fin de nembra los subcomites seccionales y dar frincipio à la propaganda electoral, convocando á una asambira locál, la que se verificará en el salón Vorwarts.

### **HECHOS DIVERSOS**

Pallecimiento de un herido—En cospital Rawson dejó de existir el ancia o Pedro A. Dantini, que anteanoche attropellado por un caballo desboca o, en la esquina de las calles Cerfito y iamonte.

i por la Asistencia i de Clínicas.
de Clínicas.
Il estado de éstos, después de las invenciones quirtirgicas, continúa siendo

esa carne de miseria. La criatura, agradecida, cuidaba su menaje, recluída, alguna vez cacheteada en escenas que ter minaban con un enternecimiento; pero à pesar de todo, vivía contenta. La orquesta tocaba un trozo del Domino Negro. Therould lo acompañó silbando:

—[Lindo! Sabe que el viejo bonzo que la mecho esto acaba de pasarse el arma á la izquierda: el llamado Ader. JEsto no le dice nada: Salude así mismo. Ahl bajo el reinado de Badingue hubuera tenido música detrás de su coche funebre! Ahora, los tiempos han cambiado! No se sabe quién vive ni quién muero... Todo el mundo tiene la chabeta al revés. Rochefort, que ha divertido la Francia entera iluminando sú Linterna, (1) por poco, ha sido muerto esta mañana en Saint Germain, por la misma gente que el año pasado lo aplaudía... Se está por llevarlo ahora 4 Versalles. Va á pagar más caro de lo que vale su broma de la demolición del hotel de M. Thiers...... No lo sabla Vd? ¡El sehor marques nos había plantado! Esto comenzaba 4 oler mal para el. Rigault lo tenía en vista. Se hizo cortar el jopo, afeitar la barba, y pelado como un cura,

vendedor de diarios José Diniro, sufrió un síncope, y al caer sobre el piso, se causó una herida grave en la cabeza. Un practicante de la asistencia pública le hizo la primera cura.

### CORREO

J. Coulón—Loberta—Para satisfacer si pregunta sobre el Esperanto, nos vales mos de una entrevista de un redactar di Le Matín con el profesor Huet, vic presidente del grupo esperantista de Pa ris. Dice ast: ell Esperanto, me

ta de ello.

El doctor Lamenhof encontró una primera dificultad. ¿Cómo entresacar de nuestros idiomas nacionales, tan ricos y tan complejos, un diccionario comúny suficientemente sencillo? Creyó oportuno servirse por este objeto de las raíces lingüísticas más internacionales. Los términos letteres en riesea en los más numerosos.

gua comun, su ausguar raria.

El señor Huet sonrió. Seguramente ese fué el primer objeto del doctor Lamenhoí. Pero encontró que este lengua le ofrecta tantos recursos que permitla la traducción más fiel de los poemas como las lliadas, Eneide, El auaro, Hamlet, etc, etc.. hasta-a título (de ensayo simplemente—la Monadologie de Lieb simplemente—la Monadologie de Lieb-nitz. Usted ve que los metafisicos más antiguos no escapan á la suficiencia del Esperanto. J. Meto—Se despacharon recibos el día 26.

## LA JUSTICIA

Dictamen fiscal—El fiscal doctor Reyna pide dos años de prisión para Juan José Armas Arruti, por lesiones. —El mismo pide seis años y siete me-ses para Manuel García, por tentativa de robo.

ses para Manuel Garcia, por conde-robo. Sentencia—El Juez Madero ha conde-nado á nueve meses de arresto á Salva-dor Mecía y Antonio Suárez, por robo.

### CORRESPONDENCIA

SAN NICOLÁS — Un CORRESPONSAL COMO HAY POCOS — El corresponsal de La Nación informa á sus lectores con noticias locales, siempre que éstas le reporten algunos centavos de ganancia, y ello lo godemos comprobar en la siguiente forma:

te forma:

Si muere algún tinterillo, si se casa alguna «damisela», si algún usurero se resíria y todos éstos le han encomenda. do las consiguientes tarjetas ó invitaciones, los lectores de La Nación lo saben

Cuando se fundo la «fadelante» no por na zola palabra al respecto, por razón de que no se le encargaron i impresos. Lanzan la iniciativa los aris cráticos jugadores del Club Social, y corresponsal aludido no encuentra pura bras bastante encomiables para recomi dar al pueblo la otra cooperativa, por ella le ha dejado y dejará algunos ce tavos de remuneración.

El los componentes de la «fadelant

tavos de remuneración.
Si los componentes de la «Adelantel-fueran aristoradicos como los de la otra cooperativa, los corresponsales de los diarios burgueses se preccuparían de darle bombo y de recomendarla al pue-filo.

o. Felizmente, éste sabrá distinguir por s

Felizifiente, este saura usame promismo.

Mucho ojo, trabajadores! No os dejéis engañar por los impostores!

VELADA TEATRAL—Con el propósito decommemorar el aniversario de la fundación de la Sociedad Obreros Albañlies, esta ha invitado á todas las sociedades gremiales existentes para la velada que tendrá lugar el 21 de octubre próximo.

GREMIALES—La clase trabajadora no es hoy aquella que antaño se dejaba explotar sumisamente Por cso la prensa en que se escribe á tanto la línea mues-

exploíar súmisamente For cso la prensa en que se escribe à tanto la línea muestra más claramente cada día que pasa aversión hacia los proletarios El Noticireo pide à las oficinas de inmigración manden trabajadores de los gremios de carpinteros, albañlies y heireros, porque, dice, en San Nicolás escascan brazos, y que se les asegurara el trabajo por mucho tiempo.

Pero el hombre había sido

alemana...

En ese mismo momento, en esecto. Rochesor era encerrado en la prisión de cola calle San Pedro. En Saint Germain había sido entregado á Galliste, quien debió hacer retroeceder y morigerar á la multitud amotinada alrededor del cautivo; expedido à Versalles llego á destino à la hora de almorzar en un pequeño omibus de ferrocarril, custodiado por dos escuadrones. Los ginetes lograban duras penas desenderio contra el furo de los transeuntes. In un abrir y cerrar de ojos, ante la noticia de sa llegada, aca las calles entraron en ebullicoto; las mesas de los Reservoirs se vaciaban Gritaban: ejkochesorti Rochesorti (Rochesorti Prochesorti Rochesorti (Rochesorti Prochesorti Prochesorti Rochesorti (Rochesorti Prochesorti Rochesorti (Rochesorti Prochesorti Rochesorti Ro

Alimento y medicina es la CARGE líquida del Dr. Valdéz García.

El borracho no es un vicioso, si un pobre enfermo que se tura infable-mente con uno ó dos frascos de Lion del doctor Fink, de Londres. Pedir folletos que remiten gratie

Pedir folletos que remiten gratis y libres de porte a Bernet y Falco, Corrien tes 639, Buenos Aires.

### REUNIONES

Cepilleros y pinceleros—Hoy 4 las 8 de la noche en Méjico 2070. Orden de la comisión.

Obreros del puerto de la capital—la nana 4 las 2 de la tarde en Mantana.

de la F. O. R. A., reintegración de la comisión directiva.

Comisión directiva.

Hojalateros, soldadores y anexos—Casa Bunge y Born. mañana a las 8 a. m. en Vieytes 1435 Orden del dia asuntos de importancia.

Panaderos — Sección Central mañana a las 830 a. m., en Cargallo 3031.

Contro de la 9ª—Organiza la que ten-drá lugar mañana á las 2.30 de la tarde en la plazoleta calle Venezela y los Barros. Los ciudadanos Juan Oliveros y Lauro Boffi, disertarán sotre epropa-ganda socialista».

Flestasi
Cuadro filodramático «La Verdad»—
Dará una fiesta hoy á la noche en el salón de la Cosmopolita de Artésanos
Rondean 1546, con el siguiente programa
Hijo del pueblo; el drama «Sin pan y si

# Marítimas.

Ultramar – Entrados ayer: Dalmata, va-por austriaco, de Paranagua en la darsaa Norte, con bananas y yerba mate Minu-burg, id, alemán. de la rada en el dique 3, a descargar; Edernian, id inglés, de la rada en la darsena Norte, con carbón Araby, id id, de Liverpool en el diquel, con animales y carga general; Octano, el Rosario, á cargar; Straits of Mena), di did, del dique 2 para Amberes, con frutos Cordova, id italiano, del dique 4 para Génova, con pasajeros y carga; Sam Nicholas, id inglés, de la dársen Norte para Bahla Blanca, á cargar; Dordrech, di inglés, del Riachuelo para el Rosato, a cargar.

marse un oficial de estado mayor y dis-

currir à este mismo stitol....

Al mismo tiempo Rosa observó que
Louchar, -à quien se había aproximado
un indivíduo con aspecto de policano,
palidecía horriblemente, y que después
de cuchichear algunas palabras, desaparecía seguido por su gorda mujer tratornadar Los espectadores se dispersaban lentamente con aire alegre. Nieguno de ellos sospechaba lo que Louchard
acababa de saber por un agente secreto
de sus amigos.

Los versalleses habían entrado.

### QUINTA PARTE 1

A la hora que, en el jardín reservado de las Tullerías, resonaban los cobres de la última erquesta de la Comuna, un coche ganaba á pequeño trote la pendiente que asciende hacia el Monte Valeriano. Irguiendo sobre los cojines del fondo su busto de enano, M. Thiers assataba, tras sus anteojos, una mirada vira que inspeccionaba los menores detalles y se posaba satisfecha en el horizonte, ensanchado á cada giro de rueda. (Continuard).

# «El Louvre Argentino»

## DEPARTAMENTO DE CALZADO

Botines de cabretilla francesa para hombres, el par. . . . . ps. 8.50 Botas de becerro francés para señora, el par

Zapatos abotinados de charol para 

À selle mañana—Satellite, brasileño de la Gârsena Norte para Río, con pasa

Valor de la meneda El valor del oro en la Caja de Con-crión es 227.27. I peso moneda nacional vale

Bibliotecas, Museos, Jardines

nos tos lunas, de 10 á 5.
útaso de Productos, Pabellón Argentino, Plaza, Bai
utin; todos los días de 1 á 6, menos los lunes.
avdin Zoológico, de 5 a.m. á 7 p. m.,
avdin Rotánico, da 6 á.m. á 8 p.m.

CINEMATOGRAFO

Especialidades de la aromatería

"La Tropical"

ENRIQUE L. FERRIOLI Y C'a

145 - RIVERA - 153

AROMATIZADON PATENTADO

Esplendido estuche pulverizador \$ 0.25 latisfacer las exigencias y necesidades de las

mayase el Armaticador con las drogas que se seres fanta Clares Comina. Especias, Ginger, Eumel Cory Peuder Imunto, etc.

Fara la alimentacion racional regetariana usen un membrio las

Feculas Ferrioli

DE

1 moneda de 20 marcos, pesos 4.94....

\$ 0.44 ord • 11.36 m/n • 11.45

• 11.28

Se envian catálogos, así como Estatutos tos para la subscripción de acciones

ARTES Y BARTOLOMÉ MITRE

## ASOCIACIUN OBRERA DE SOCORROS MUTUOS

Conviene à los trabajadores abandonar à esas empresas de latrocinio que se esconden bajo el título pomposo de sociedades de Socorros Múttos y que sólo tienen por fin mantener en la holgazanería à su dueño, é ingresar en la Asociación Obrera, doude todos tienen iguales detrechos é iguales deberes, y la que siendo administrada por obreros que yivren de su trabajo, no tiene otro objeto que aliviar la situación de sus socios en caso de enfermedad.

Boras de oficina:

3.95

### BARTOLOMÉMITRE, ESQUINA AYACUCHO

Krondorf, botella docena Colonia, 1/2 litro

Ma Blanca en el dique 2, a completar su carpamento.

vaporen a eslir hoy-Gran Para, brasieño, de la darsena para Para y escalas, con pasajeros y carga; Chili, francés, del dique i para Burdeos y escalas, con pasajeros y carga (no salió hoy por falta de agua); Bankfields, inglés, del dique 3 para Svenborg, con fratos; Riverdale, id, del dique 2 para - Amsterdam, con frutos; Viotta, griego, del dique 2 para el Rosario, à cargar; pudoniam, inglés, del dique 2 para Para, con frutos; Columbus, nacional, de la dirsena Sur para San Antonio con pasajeros y carga; Berlin, id, del dique 3 para Para Para Porto Alegre, con pasajeros y carga; Colonia, 1/2 litro...

Alquitran Guyot, frasco grande
Apiolina Chapoteaut, frasco grande
Apiolina Chapoteaut, frasco.
Bicarbonato soda, kilo
Cartillomina, callicida infalible...
Crema de almendras para hermoscar el cutis, frasco.
Capsulas Sándalo Midy, frasco.
Capsulas Sándalo Midy, frasco.
Cocaltód, Belloc, frasco.
Cocaltód, Belloc, frasco.
Dehttifico Brown, frasco. ge in cuascea novie para Rio, con pasa-gros y Carga.

Fluviales—Hoy, llegará del Salto, el Helios; de Montevideo, et Tritón.

—Hoy saldrá para el Salto, el Jupiter; para el Uruguay, el Rivadavia; para Mon-trideo, el Tritón y Golondrina.

Imperbiotina Malesci, frasco.... Jarabe Feliow, frasco grande... Leche Malteada, frasco grande... Odolina, remedio para el dolor de muelas
Papel higiénico Fénix, paquete.
Pastillas Andreu caia rastillas Andreu, caja...
Pastillas Grieco para la tos...
Polvo dentrifico al salol, caja...
Pildoras catramina Bertelli...
Blancart, 

Las recetas son despachadas con la mayor proligidad y exactitud, siendo ela boradas bajo la constante dirección del propietario de la FARMACIA José Grieco, Farmacéutico.

### **DECLARACION DE PRINCIPIOS**

### PARTIDO SOCIALISTA ARGENTINO

sus delegados reundos en Congreso ofirma: Que la clase trabaladore es opranida y asplotada por la clase espraisita gobernante. Que la clase espraisita gobernante. Que fenta de la consultada por la clase espraisita gobernante. Que fenta delegado que ofirciolo sua provinciona, se apropia landes gas esferiolos sus provincionas, para poder cada de la companio de la consultada para poder con la companio de la companio de particios. Que por eso, meterna una minoria de particios. Que esta el higo y la bolganación, los que trabajos muy chaulumente la granda de la consultada que en la secuesta que en la consultada de la Registre civil y electeral Borsa do cidina: de 11.30 á 5 30 todos los disas, inclinites fariados; los domingos solo de 13 á 2.

Oldita principal, storida da Exps 125, associo 1 a.

Biscaria Sada, con accurata in in calle Baquita 1.

Sada Sada, con accurata in in calle Baquita 1.

14, contra l'intarte 565; secolo 4 a. Almiranta Brown
15, secolo 18, Fryz Caystana 65; secolo 26 a.

Bagrana 6139, secolo 18, Sarandi 140, secolosa 6 a.

10, Morsao 265; secolo 111, Andes 172; secolo 1569;
Bastaga del Estore 271; secolo 115. Malabay 261;
secolo 18, 245-red 271; secolo 115. Malabay 261;
serial 6 a. Marbad 271; secolo 115. Malabay 261;
serial 6 a. Marbad 271; secolo 115. Malabay 261;
serial 6 a. Marbad 271; secolo 115. Malabay 261;
serial 6 a. Marbad 271; secolo 115. Malabay 261;
serial 6 a. Marbad 271; secolo 115. Malabay 261;
serial 6 a. Marbad 271; secolo 115. Malabay 261;
serial 6 a. Marbad 271; secolo 115. Malabay 261;
serial 6 a. Marbad 271; secolo 115. Malabay 261;
serial 6 a. Marbad 271; secolo 115. Malabay 261;
serial 6 a. Marbad 271; secolo 115. Malabay 261;
serial 6 a. Marbad 271; secolo 115. Malabay 261;
serial 6 a. Marbad 271; secolo 115. Malabay 261;
serial 6 a. Marbad 271; secolo 115. Malabay 261;
serial 6 a. Marbad 271; secolo 115. Malabay 261;
serial 6 a. Marbad 271; secolo 115. Malabay 261;
serial 6 a. Marbad 271; secolo 115. Malabay 261;
serial 6 a. Marbad 271; secolo 115. Malabay 261;
serial 6 a. Marbad 271; secolo 115. Malabay 261;
serial 6 a. Marbad 271; secolo 115. Malabay 261;
serial 6 a. Marbad 271; secolo 115. Malabay 261;
serial 6 a. Marbad 271; secolo 115. Malabay 261;
serial 6 a. Marbad 271; secolo 115. Malabay 261;
serial 6 a. Marbad 271; secolo 115. Malabay 261;
serial 6 a. Marbad 271; secolo 115. Malabay 261;
serial 6 a. Marbad 271; secolo 115. Malabay 261;
serial 6 a. Marbad 271; secolo 115. Malabay 261;
serial 6 a. Marbad 271; secolo 115. Malabay 261;
serial 6 a. Marbad 271; secolo 115. Malabay 261;
serial 6 a. Marbad 271; secolo 115. Malabay 272;
secolo 115; secolo 115; secolo 115; secolo 115; secolo 115; secolo

e las condiciones están agravadas por la lud y repacidad de la clase rica y por la lud in del pueblo, la clase rica, mientras conserve su liberta:

Ethilesen Obrara, Méjico 1070, de 8 à 10 p. m.
Biblissen de la Associación Tipográfica Bonaerenae,
Biblissen de la Associación Tipográfica Bonaerenae,
Ban Jean Ha Marchaellon Tipográfica Bonaerenae,
Biblistean Residenti, Méjico Est; todos los días de 11
1/7 à 4.7 de noche de 8 à 10, y en voraco de 11 à 5.
Biblistean Revisipal, (Asociación Riva Iaval) Lavalis
Majabera Istoriogal, (Asociación Riva Iaval) Lavalis
Majabera Istoriogal, (Asociación Riva Iaval) Lavalis
Majabera Istoriogal, (Asociación Riva Iaval)
Lavalis
Majabera Istoriogal, (Asociación Riva)
Lavalis
Majabera Istoriogal, (Asociación Riva)
Majabera Istoriogal, (Asociación Riva)
Risco de Bellas Artes, Plarida 785; todos los días,
esto il cultura, de 10 à 5.
Majabera Istoriogal, (Asociación Riva)
Risco de Productos, Pabellón Argentino, Plaza Ban
1 activi; todos lo días de 1 à 6.

SALÓN LÍGURE—1843 Alm Brown 1351
—Empresa Gambandi, función todas las neches de 8 å 12 m. Domingos y días lestivos de 8 å 6 p. m.—Siempre novedades, cómicas, morales y instructivas. Ettrada libre.

a, no podrá instribute na el Registe Cut nigua nazido con la classido de ha de mudu deconsecida, succuando hubere sido akandemado por étas la la su pullas o desastano en un no de cala de orizadad. Art. 64-Spécialos de la Floras y el Estado, a) Supession del prempurate de la portuda para cultar.

4) Supession de todas las mesmas.

4) Supession de todas las mesmas.

4) Daviblaccion al 1.

al clero

Las religiones se consideratan como socieda
aconumas y pagaran contribucon y patent
sus templos y / q : ass

es brambres, selectas y depuratas, provenientes de las mejores plantaciones de Italia. En guitas solamette en paquetes de 11¢ kilo, sean de an a da otra cla e: áreno, árrejas, Garbanaos, Poro-n. Chada, Lentejas, Habas, Manoc Chuio, elc. por un templo y og rien contribut on y patente per un templo y og ties.

Art, y- Cundedant, onfernio de breke å tede grangere en det skundt et det en de grangere en det skundt er det en de grangere en det en de grangere en det en de grangere en det er en de grangere en de transporter en de grangere en de transporter en det en unteres nutitates.

Art, y- Adelius de la la pid er erdennio.

Art, y- Adelius de la la pid er erdennio.

Art, y- Adelius de la la pid er erdennio.

Art, y- Adelius de la la pid er erdennio.

Art, y- Adelius de la la pid er erdennio.

Art, y- Nortalis de la Canada.

Art, y- Nortalis de la Grande.

Art, y- Nortalis de la Grande.

-Prohibilita as asmirar gebernados riterio à quien no tenga tres años d devitore d guien no tenga tro da on tl. Parte ecentarios A-MEDIDAS GENERALES

A\_MEDICAS GENERALES

AL SIP-Repense mentiones,

AL Arthrofo gradul del papel monedo y m

dan tendentes à valoratio

B) Decigatuno de la ley de conventon,

AL Value Repieter financiere.

Al Tribado de la contribucion directo pero

mais objets

PROGRAMA MINIMO

distinct in qui our advalutaments occurred, it inches a semand de 3 hours regulate, it is hour or seemand to 3 hours regulate, it is hour or la libration of the seemand of the semants of

of Engir A taken les patrions d'encarpades qu'abbright à sus tabalteries que el assantieres de attes ses beu, en concuciones highestes de tens es peut en concuciones highestes del bestar de la respect pet es resident highines del bestar de la respect pet es resident.

a) n'ille ciacula uni versule dans rice y de trabajo à domaile. ne ner renjeras y de tra ridas,

a) n plun etacus uel vervida daramites y de
trabojo à domiciles.

Art 23... Ilviduales miaise de fattenes y obre
nes para rusciber lus diferencias entre una e
obres.

L-Medidas especiáles a los trabaja lores del campo

IONES DEL CAMPO
Ant, and Allicinde de las impossions que gravam
la producción negretale y considera.

Ant, the Alexand de las contribución delesta
francia de fecuna francische brail.
Att et commissione las commissiones per
las mecresa que civia de en las commissiones per
las mecresa que civia de en las commissiones per
las mecresa que civia de en las commissiones de
las commissiones de las commissiones del brahajo
acciones.

Al 33 - Obligación de des melajoumento bligabad
an escribia adverse del compse



### Biblioteca Obrera

Héjico 2070 (altos).

# "SIEMPRE TRIUNFA LA VERDAD"

Lincol, el histórico presidente de los Estados Unidos, ha dejado escrito: «Tú podrás engañar á uno siempre, una que otra vez á todos, mas engañar á todos siempre, nuncal» Y esta máxima es de constante é inflexible\applicación. Muchos específicos han surgido para disputar al Digestivo Mojarrieta su fama y su aceptación, más ninguno ha

triuníado.

La competencia no ha hecho sino poner más de relieve la bondad y eficacia del digestivo Mojarrieta, para curar las enfermedades del estómago é intestinos. El hecho se explica. Cualquiera se deja sugestionar con promesas bombásticas y consiente una prueba; más constatando el engaño, reacciona y se afirma en lo bueno, en lo conocido, en lo que ha proporcionado siempre resultados duraderos y estables.

Cualquier remedio puede prosperar transitoriamente con mucha publicidad, pero no triuníará definitiva y establemente sino por su mérito. Así ha succedido con el DIGESTIVO MOJARRIETA.

El acreditado facultativo Dr. Antonio Con el DIGESTIVO MOJARRIETA me Cura con el DIGESTIVO MOJARRIETA me Curado de una grave afección al estomago, que desde tiempo padecía, cosa de medios.

En mi clientela he logrado con el DIGESTIVO MOJARRIETA curaciones medios.

GESTIVO MOJARRIETA curaciones medios.

Salúdale atentamente, S. S. S., U. SOMADOSSI. Solidade atentamente, S. S. S., U. SOMADOSSI. SIC Peña 578

I. MARTINOLLI DE GRANATA.

Charcas 1524.

Charcas 1524.

Dr. ANTONIO UBALDI Tucumán 993 Buenos Aires, 12 abril de 1906.

La distinguida Sra. esposa del fotógra-o Sr. Granata, Charcas 1524, escribe lo joujente:

guiente:
Buenos Aires, abril 12 de 1906.
Sr. Dr. Mojarrieta.
Tengo el agrado de hacer constar que desde la época en que hice la primera

El notable artista escultor Sr. Umberto Somadossi, calle Peña 576, escribe lo que se ya £ leer. Buenos Aires, abril 16 de 1906,

Sr. Dr J. Mojarrieta: Presente:

Véase lo que escribe la partera Sra? Rosa Barberi, domiciliada en calle Méji-to 1206. Señor Doctor I. Mojarrieta

Certifico con la presente que desde hal ce cinco años que me curé con el Di-GESTIVO MOJARRIETA, no he vuelto á tener más dolores ni á sentir molestia al estómaço. estómago. Agradecida, le saluda muy atte., S.S.S.

ROSA BARBERI. Capital, 8 abril de 1906—S/c: Méjico 120

Dr. J. Mojarricia, Alsinz 408, Buenos Aires. Depósitos: Bosario, Droguería del Aguila, <sup>a</sup>an Martín 818. Droguería Inglesa, San Martín 284, Bahía Blauca. Montevideo: Broguería Demarchi Cerrito 287.

# **\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*** La más

agradable bebida refrescante

(SIN ALCOHOL)

**\$\$**\**\$\$\\$\$\\$\$**\\$\$



€\$ BULNES 2250 Buenos Aires UNIÓN TEL. 2565

(Palermo)

TEL. COOP. 255 (Norte)

@<del>`</del>@`@`@`

BILZ-Fábrica de bebidas sin alcohol (Sociedad anónima) **~**6606899999999

### LOCALES DE SOCIEDADES GREMIALES

Astradores y anesos: primara sección, Ecnador 726 asgunda sección, Olevarria 323; tercera esacciór, Espanda y Civellancia, Olevarria 323; tercera esacciór, Espanda (Avellancia), Alparapateros y anestos, Sudrer 875.
Beneceros y norsos, Méjico 2070.
Consideración de Ferrocarristos, Sacretaria Cantrol la. Soción F C. B., Vivytos 1865.
Consideración de Ferrocarristos, Sacretaria Cantrol la. Soción F C. B., Vivytos 1865.
Consideración de Ferrocarristos, Sacretaria Cantrol la. Soción F C. B., Vivytos 1865.
Consideración de Carros, Estados Unidos 1700 Conferencia Aleman 1165.
Conferencia de Carros, Cantrol Libro 1703.
Constructores de carros, Avontas Montes de Uca VII.UT. T. 116, Barracos.
Conductores de valución, Artes 750.
Constructores de carros, Carros, Carros, Carros Unidos 1700.
Constructores de carros, Carros, Carros, Carros, Montes de Oca 972.
Constructores y panesos, Saltia 1834.
Cadeneros y anestos, Méjico 2070
Carros Carros, Para 1815.
Escoberos, Venezuala 8356.

istas, Paran al50
os, Venzausa Suxis, Venceusea Suxis
doras de dampundos, Venceusea Suxis
doras de dampundos, Venceusea Suxis
ac y sumilares, Mejico 200
los de stranvias, Vimi - Oca 9, 2
oras lei puerto, Ayola 23
fos, Parausa 150.
ros de cordos, Av. La Plata 1500.
lores y apudantes. Almirante - rown 1172
ros de cordos, Av. La Flata 1500.
lores y apudantes. Almirante - rown 1172
ros de cordos, Av. La Flata 1500.
lores y apudantes. Almirante - rown 1172
ros de cordos, Chiffa 1503.
lores y modellico (Frideria Arez 753
ros tupográficos, Alegia 151,
lor de coltando, Chiffa 1503.
de do branco, Mejico 2070.
avg. y anexos, Mejico 2070.
alfon 1504.
Alfon 1504.
Alfon 1504.
Alfon 1504.
Alfon 1504.
La fordorerox y rassas Salta 677
lexadon terado y rassas Salta 677
lexadon 1504.

Lastrafora de calaxió, Avanida da Maro 135.
Lonerge, Alfombergos y anesca Sella 607
Liga del Arta textif y anesca, Sella 607
Liga del Arta textif y anesca, Sella 607
Liga del Arta textif y anesca, Sila 6 Fepticoliya 8'23
Magninista de cicla 6cp y anesca, divida 5'3 123
Magninista de cicla 6cp y anesca, divida 535
Mechanoo y anesca, Senanor 756
Mechanoo Senanor 756
Panadore, Senano Checabuo 156
Panadore, Senano Checabuo 157
Panadore, Senano 157
Panadore, Senano

### COLECCIONES COMPLETAS CON SUS RESPECTIVAS TAPAS

"La Revista Socialista

Años 1903, 1904 y 1905 Se vende en esta Administración 4 \$ 3 (sin franqueo)

Partido Socialista Argentino

## Comité Electoral Central DEFENSA 888

### SERVICIO PERMANENTE

de 2 á 4 y de 8 á 10 p. m. para consultas sobre obtención de cartas de ciudadania é inscripción en el pa-prón electoral.

pron electoral.

No recuerds a los que sa cacuantreu en condiciones de ser electores, que desde el 1 da junto está solerta la faserricion en di padrea divico.

Se pueden hacer consultas por carta as que se contestan enseguida.

## Partido Socialista Argentina comité de defensa legal

Servicio de defensa permanente, todo los días de 2 A 4 p. m., Defensa 888 menos los días feriados.

CONSULTORIO CRATUITO: Lunes y viernes, de 445 p.m. Tacuai 586 (altos)

Para hacer uso de los servicios de este Comité, es necesario que el recurrente esté adnerido al Partido Socialista ó agre-miado en alguna asociación obrera.

## Pedro Alejandro Casal

### Sombrerería y Camisería Galeritas (MODA)

## Sombreros (ESTUDIANTES)

Taller en la casa para Sombreros de medida y compostura de los mísmos. Attículos generales para hombres, jó-venes y niños.

### CASA SCOVENNA ARTES 893 - BUENOS AIRES

### REMATES

EL FINAL DE LA QUINTA de NAÓN.
15 soberbios lotes sobre la calle Bella Vista (adoquinada y con tranvía eléctrico en construcción) calle Morón, Morelos y San Eduardo; entrando en muchos lotes, la casa-quinta, arbolrodas, otra castita, alambrado», etc. En 21 mensualidades, sin interés. Base, \$ 3 vara cuadrada.

des, sin interés. Base, \$ 3 vara cuadrada.

Bl domingo 7 de octubre, 4 las 3 de la tarde y en la misma propiedad, sobre la calle Bella Vista, 4 5 cuadras del tranvia de Rivadavia y 4 del de Gaona, que va 4 Flores por Córdoba. cualquiera de los que queda bien cómodo 4 los senores interesados.

Los 215 lotes que componían esta hermosa quinta, verdidos (200) hace ya un año, están en su gran mayoría edificados, levantándose sobre Bella Vista hermosas casas de familia que adornarán este lindo y alto barrio.

Forma de pago: 2 mensualidades en el acto del remate, 2 al firmar el boleto y los 20 restantes del 1 al 5 de cada mes, 4 contar del 1º de delicembre. Escrituras matrices gratis. Posesión inmediata. Comisión, 2 por ciento. Guerrico y Williams.

### LIMERISTA

### LA VAMBUARDIA DEFENSA 888

illermo Liebkneek	0.00
revolución social en Rusia	0,18
- de Emilio Zola	0.10
cialismo ntópico y Sosisifemo	
tica Ubso, P. Lugels	0,10
Colastiviamo, J. Guesda	0.10
isetivismo, Rovolución, J. Guesdo	0.10
opaganda. Soslalista, Pick y	•
Craus	0.10
7 Electoral	0.20
în Patria i diálogo en verso, de	
Forres y Brotons	0.20
ncepto de la Historia, por Jauré	
Lalargue	0.25
Lanimi Kar	0.2

ABOGADO

476 - VICTORIA - 476

Aire danos y perjuicios. Atiende gratis a los obreros.

Dreylus inocente En La Administración de Janos de J

## INSTITUTO MÉDICO HIDRO-ELECTROTERAPIA

' 839 - CUYO - 839 ENTRE FORERALDA'Y SUIPACHA Grandiosa instalación de baños higiénicos y medicinales:

nicos y medicinales:

Terce-romenos, Runos, Minerales, De vapor, Kuhas

Dachas escocrasas, de vapor, pileta de natación, masajes pedicuro — Lavoratorio para diagnóstico médico. — Análisis de comas, esputas, jugo gástrico, etc., etc., Electricada médica Rayos X.—Deparamento especial para señoras.

## Secretafía; MÉJICO 2070

caso de enfermedad,
Boras de offcina:
Do 8.804 11 a. m.; ds 12.304 3 30 y ds 7 4 9 p. m.
No se cobra derecho de entaada—Va
cuna gratis,
Los domingos, ds 1 4 3 p. m.

# **ALMANAQUE SOCIALISTA**

EL EJEMPLAR: Año 1903 á 0.10 cts. Año 1905 á 0.20 cts.

## con pasajeros y carga, general; Casilda, kl, de Nueva York en la Boca, con pasajeros y carga general; Bernard y Dipton, de la rada en el Riachuelo, con carbon: República Argentina, belga, de Balsa Balsaca en el dique 2, a completar su corpamento. ROMANA

de JOSÉ GRIECO (QUIMICO FARMACEUTICO)

Agua Hungaria, botella chica .... \$ 0.60 | Irrigadores vidrio completos 2 litros enlozados

Ш ע 吓

 $\boldsymbol{\omega}$ Z C

S

El Socialismo y el pensamiento moderno, por A. Chiapelli (2 tom). Lugar del hombre en la Naturale, 22., por Luis Büchner (2) tomos. Froitka Biblion la pornografía en la Biblia y la Antigüedad, por Mirabeau.

La Mujer en el pasado, en el presente y en el porvonir, por Augusto Bebel
Precios, Salario y Ganancias, por Carlos Marx.

El Socialismo y los Socialistas, por Emilio Castelar.

Los hijos del Pueblo, por Eugenio Sué. 21 donos).

El Judio Errante, por Eugenio Sué. Los Mistrios de Paris, por Lugei nio Sué (2 tomos).

La Justicia, por M. Maeterlinck.

La Anarquia, por Malatesta.

Parlamentarismo y Socialismo, por C. Kautsky.

Cuentos infantiles, por A. Meliá:

«Ganaris el Pan», el Repatriado
Portales, 12 elases, enda una.

Por quién-se debs votar

Hismo de los Brabajadores (nasies) para violia y sanadolin

La lag de los estandon, J. Guesde.

El Porvenir de la Ciescia, B. Reana, 2 tomos.

Mi Viaje alracedor del musco,
Darvin, 2 tomos.

eas. 2 tomos
Mi Viaje alradedor dei muneo,
Darwin, 2 tomos
Arna Mandinga por A: Rosea.
Protsection dias jovenes, A: Rosea.
La Tierra por E. Zola
La Ruinsa de Palmira por Voinsy.
Que es la Propiedad?, P. J. Prouding

La Conquista del Pan, P. Kropotkine.

La juntiela del socialismo, MAquino
El Socialismo, por id id......
Programa Socialista del Campo, id
La situación del paisano, por el
hijo de juan sin Patria.....
Higians Oberanpor el Dr Labarthe
Bertoldo, contadino, an Italiano).
La Sociedad acoribunda, J. Graya.
Conflictos entre la Religión y lasianaia, J. G., Drapsr......
La Rusia terrorista, por StepalakLa Honrades, por A. Rocea......
Cantós

Cantos

Leonor S

El contrato social, Ronseau

Por la pas perpatua, Kant

Pablo iglesias en el Partido Socialista, Pidei

La Socialista, Pidei

La Socialista de la sociadad

por A Bebel.

Critica Contemporánea, M.Nordau,

Cadenas Rotas, G. A. Cartey.

Revolución y Contrarevolución por

Carlos Marx

Moiséa, Jesús y Mahoma, D'Hol
back de la socrofarionea H Seco-Origen de las profesiones, H.Spen-

6af.

Les Prisiones, P. Kropotkine.

Almanaque de Le Vasquardia de 1900

- 26 1901

- 62 1902

- 62 1902

- 62 1903

- 62 1903

Les Ex-kombres, M. Gorki.
Visiones de España, M. Ugarte.
Evolución y Revolución, E. Reciue
El derecho Ala perexa.—Justicia é
injusticia del cambio capitalista, P. Lafargue.
El Capital (resúnsca), C. Marx...
El Origen del Hozabre, C. Darwiz.
Pleiras y Matesta, L. Büchner.
El liberallemo elerical, por E. Renda.
El disciplina de la experiencia, por
S. Smiles.

O
Hisma de los Trabajadores (redstea) para piano.

Historia politica de los papas, P.
Lanfray. 2.00
Principlos Socialistas, G. Daville. 1,29
La Bodega por Blasco Ibhñez 1.50
Lis Socialismo y Isa objectores
más comunes, A Zerboglio. 0,30
La Hija del Fiscal (comedia). 0,10
Bl socialismo y los intelectueles,
por G. Lafargue. 0,20
La Moneda 0,20
La Moneda 0,20
La Iglesia y la guestión coticl. J.
Scheicher 0,50
Socialismo y Libertad, por J. Janres. 0,50
Socialismo y Libertad, por J. Janres. 0,15

### Avisos varios

Dr. Enrique Dickmann — MRDICO cirujano, estableció consultorio en la calle Entre Ríos 370, Consultas de I s

Del Valle Iberlusea—ABOGADO Tacuari nº 585.

dolfo Diekmann — CIRUJANO-den tista, Montevideo 40%; horas de con alta de 1 á 6 p. m

Consultorio dental de ALEJANDRO ZABOTINSKY, denusta cirujano, Ca lle Libertad 195. Atlende gratis 4 los compañeros los diaz lunes y jueves de 14 4 p. m.

Polinguería y porfumería LA PERLA de Miguel Livieri, Belgrano 2072, Se reciben abonados á premos módicos.

Se garantiza el trabajo y se hace con se prentitud y esmero Calle Sants Fe 1550 & PEDRO R. CREMONA ARQUITECTO constructor, Colegiales 2965.

GASTRERIA «LA ARGENTINA» DE D. Genaro Giaccio, 1629 Córdoba 1629

GASTRERÍA DE JOSÉ FIORDALISE. D Se hacen trajes sobre medida a pre cio módico, Senguel 342.

RANCISCO TORRES OFRECE SUS L servicios de cobranzas y dependiente idoneo de escritorios y centros obreros Loiteguy 909

PACTURERÍA, Y VENTA DE PAN de Antonio Landeira, Monte de Oca

JURTIDOR—SE CURTE Y SE LAVA toda clase de cueros con pelo y lana, Rioja 1535.

y Camiseria ARRERO SE OFRECE PARA RE Parto de afmacén ó casa análoga, E. B. B. Mitre 2226. 4349-CORRIENTES-4349

G. WHILL

CALLE PERÚ 166 **BUENOS AIRES** 

**ALHAJA8** RELOJES **CADENAS** BRILL ANTES PLATERÍA **NOVEDADES** ETC., ETC.



194 - Pincón - 194 MONTEVIDEO

**ûnicos** Introductores del legitimo RELOJ F. C. Roskopf-Patent . El reloj de mayer aceptación es francia é Italia

:40 Años de **éxito**i

Garantizamos su marcha

Gran Fábrica de Artículos de Metal Blanco para trabajos de Campo

Son los mejores

## CIGARROS TOSCANOS ESPECIALES

Compañía introductora de Buenos Mires (S. M.)

AVANTI

¡OJO!

Precio 5 centavos

10J0! .

::::SON LOS MEJORES:::: ...............

Nuestros cigarros AVANTI que se vender un sebruz de ciaco elgarros cada une, con nuestra marca registrada AVANTI y el nombre de la Compañía Introductora de Buenos Aires (Sociedad Anónima) son:

"LOS ÙNICOS LEGITIMOS"

Estos cigarros toscanos son elaborados exclusivamente con tabaco Kentucky de primera calidad, por personal técnico y obreros venidos expresamente de Italia.

Fábrica en GENERAL URQUIZA -- Buenos Aires

blanca--Pañuelos

LOS TRES OCHOS

Luis Malicier

1569 Mivedavic 1829 Burds aires

CABORATORIO

ESTERILIZACION

661-MAIPÚ-663

para esterelización

Gasa y algodón esterilizades

A PRECIOS REDUCIDOS

SERVICIO NOCTURNO

Sastrería, Confecciones

CAMIBERÍA

de A. DIAZ

Completo surtido

or casimires de invierno de

las mejóres fábricas extranjeras

TRAJES AZULES Y TODA CLASE DE ROPA PARA OBREROS

Camisas, Cuellos, Camisotas y demás articulos del ramo

TRAJES DE CASIZIR PARA EIROS DELDE \$ 3

--:0:--

Sastreria, Confecciones

médica-quirúrgica

Casa especial

Precio 5 centavos 10101

## TRES ochos

CUYO 546

¡Mi casa todo lo liquida!

Los artículos de medio tiempo. Todo liquidamos como de contambro. Casi por anda

MESTE GOILGE BUCURSAL:

económicas reforzadas para campaña

C. ASTARITA

Lotito y Barberis

Impresiones rápidas de folletos, revistas Trabajos comerciales y de lujo

.availo 321 — Buenes Aires

Joyería y Relojería

Mauricio Lavorel

CASA DE CONFIANZA

Sa kacan obras nuevas

y composiuras de todas clases

1308 RIVADAVIA 1308

**BUENOS AÍRES** 

-------

LOS. OBREROS

Federico Roveda

CALLE DEPENSA; 619

BURNOS AIRES

Ca casa más surlida de la Repú-

bliczen ropa para trabajadores

Gran surtido para la campaña

NUESTRA ROPA NO SE DESCOSE

IA FRECIOS IRRISORIOS!

### AUX CHARPENTIERS" IMPRENTA CASA ESPECIAL Y ENCUADERNACION

Louis Pot y Maynard

os, etc., etc. mercaderias con de colores Er

\$#**\$**\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$ TRAIKS

ED LA BASTREPIA

617 - Bollvor - 817

Sastraria "Buenos Aires" 0\$00048: E-0000<del>000000</del>

Fábrica de Cocinas

1069 - PERÚ - 1069

# Zatra Fierida y San Martín-BUENOS AIRES

LA CASA MAS IMPORTANTE DE SUD-AMERICA an ropa hecha y subre medida, calzados, sombreros, corba-tería, bonetería, camisería, etc., etc., para hombres, señoras, idvenes, niños y niñas. La que confecciona y vende más barato en todo el mundo.

PARA ROPA DE OBREROS

WONTER DE GOS 1786

E PESOS:

"BUENOS AIRES"

se hacen trajes a plazos en condiciones liberales y ventajosas. Géneros para lana, corte eleganie, trajo estrerado con solo 5 \$ al tomarse la medida y el resto en cuotas mensuales, quinocnales ó semanales; se puede conegnir on elegante traje, sea de saco, jaget, levita, smoking ó frac.

No olvidarse: BOLIVAR 817

partido completo de planchas francesas para brillo, introducidas directamente por la casa.

> Pidn mited ol Cztálogo

¿Porqué

no fuma Vd.

LOS CIGARRILLOS PORVEN

v ALBA **PROLETARIOS** 

á 10 centavos

Elaborados por la UNIÓN GENERAL DE TRABAJADORES, cuyo producto será destinado proporcionalmente, á giras de propaganda por el interior de la República; á sostener la Cámara de Trabajo; á edificar la Cása del Pueblo; á instituir escuelas láicas y otras instituciones de interés general para la clase objera.

# AVENIDA DE MAYO 738

UNICA CASA ESPECIAL **EN CALZADOS FINOS PARA HOMBRES** 

A 8 PESOS EL PAR Compren una vez y se convencerán AV. DE'MAYO 738 **BUENOS AIRES** 

## BOYCOTT

Á LOS FÓSFOROS

Victoria y Estrella

A LOS MANDARINES Cafés, Tés y Chocolates

Ventas al detalle davia 1992, Buen Orden 1117 Santa Fe 1886

Café Brasil especial tostado. 1.00 \$ el kile

Caracolillo id id. . 1.20 • • NOTA—En esta casa no hay luje ino buenos artículos.

## AMBRICAN SHORS

(PHILADRLPHIA)

Impermeables, Medias, etc. AMERICANOS E INGLESES

V. KURN - Cayo 1932

# FOTOGRAFIA

Dagnino Hnos

Entre Rios 633

Almacén y Flambreria DEL PUEBLO

DE García Rodríguea Mno MEJICO 699-BURNOS AIRES ESPECIALIDAD

en cinos y licores extranjeros y del país Conservas, tés, cafés y chocolates Emengen nin comminicatella

## Bronceria PUNDICIÓN. TORNERIA, REPORAJE

Y NIXELADO EN GENERAL

iámparas y cocinas á gas li-quido. Economía, comodidad y confort La luz más clara y más Ropa adecuada para cada gremio barata del mundo. Descuente á los suscritores de "La Yanguardia"

R. Haspt y M. Pizza 1270-CALLE VICTORIA NUM,-3272 WHIGH VELEY 543 (GHCE) "LA CONFIANZA"

FÁBRICA DE ACOLOHADOS DE VIGHI Y MARTI

Venta por cuotas semanales DIRECTAMENTE do la fâbrico el consumiste LAVALLETA Nº 671-BNOS. AIRES

IMPRENTA

Luis Veggia

PRECIOS ECONÓMICOS impresiones

de todas clases CALLE MONTEVIDEO 215

BUBNOS AIRBS

Bancos

PANCO DE ITALIA Y RIO DE LA PIATA. CO Presponsai en la República Argentina del Sam de Ripolac. Fondo de sustra 277.57 pasos en sela do; là-peade, 5,000.00 pesco con callado. Santres les: Rotario, La Piata, Hahia Rianca, Parand, Cos cordia, Qualiquaychi, Ballaguay, Uniquay, Vistori ARONA:

de. Est it prepare author fine active it is extended. Hest it prepare author fine active included and control fine active included and active included active in validation of the appens is vestre, famigliar dever em validation active included active included active in validation active included active

BANCO ESPANOL DEL RIO DN LA PLATAconquista 200, espuina Cangalio-Sucerel Li
conquista 200, espuina Cangalio-Sucerel Li
Per-Sucerel 100 and Seria Seria Control
Per-Sucerel 100 and 100 and 100 and 100 and 100 and
100 and 100 and 100 and 100 and 100 and
100 and 100 and 100 and 100 and 100 and
100 and 100 and 100 and 100 and 100 and
100 and 100 and 100 and 100 and
100 and 100 and 100 and 100 and
100 and 100 and 100 and
100 and 100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
100 and
1

ABORA:

COBRA: